
La creación de unos servicios de emergencias sanitarias de gestión pública, siguiendo el 
modelo desarrollado por el servicio de salud de las Islas Baleares, mejoraría la capacidad de 
reacción de éstos servicios. También sería una gestión más barata que tenerla privatizada 
como hasta ahora.  
 


